

創立 1980年10月8日



ROTARY CLUB OF SAKAI NORTH

第2640地区 堺北ロータリークラブ週報

事務所 〒590-0024 堺市堺区車之町西2-1-30 ポピア南海3F・Tel:(072)223-2300番

例会日 毎週金曜日 午後0時30分

例会場 「天兆閣」別館4F Tel:(072)222-0127番

URL : <http://www.sakai-kita.jp/>E-mail : snrc@jasmine.ocn.ne.jp

ガバナー(第2640地区) : 豊澤 洋太朗(トヨサワ ヨウタロウ)

ガバナー事務所 URL : <http://2640.jp/>E-mail : office@2640.jp

会長: 坂田兼則 幹事: 藤永 誉 広報委員長: 山ノ内修一 編集者: 山ノ内修一

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか

本日の例会

2015年9月4日(金)第1675回

卓話 「我々の世代 part2」

卓話者 木畑 清 会員

今週の歌 「君が代」

「奉仕の理想」

「バースデーソング」

お客様の紹介

出席報告 会長の時間

委員会報告・幹事報告・SAA報告

○会員・奥様誕生祝い(9月度)

那須宗弘会員(2日) 澤井久和会員(7日)

米澤邦明会員(11日) 徳田 稔会員(17日)

北側 和代様(13日) 池田美千恵様(15日)

小西 恵子様(18日) 米澤 洋子様(21日)

○結婚記念祝い(9月度)

北側一雄会員(9日)

前回の例会

2015年8月28日(金)第1674回

卓話 「私の生活」

卓話者 米山奨学生 ソ・ミンジ様

紹介者 小西 幹夫 会員

今週の歌 「我等の生業」

「夏の思い出」

お客様の紹介

出席報告 会長の時間

委員会報告・幹事報告・SAA報告

<8月28日(金)の出席報告>

会員数 31名

出席会員 19名

欠席会員 12名

ビジター 1名

ゲスト 1名

7月17日(金)の出席率 83.87%

次週の例会

2015年9月11日(金)第1676回

卓話 「広報活動あれこれ」

卓話者 池田 茂雄 会員



世界へのプレゼントになろう

2015-16年度 国際ロータリーのテーマ

「世界へのプレゼントになろう」

Be a Gift to the World

国際ロータリー会長 K.R. ラビンドラン(スリランカ・コロンボRC)

卓 話

「私の生活」

米山奨学生 ソ・ミンジ 様



皆さん、こんにちは。夏も終わりと申しながらまだまだ暑い日が続いています。皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。米山ロータリークラブの奨学生として皆さんとお会いしてもう5ヶ月が立ちました。例会や色々な行事に参席させていただき、素敵な時間を過ごす事が出来ました。どうもありがとうございます。その時間を過ごす中で、繋がってる絆や楽しいコミュニケーション、そして人と人を思う奉仕への思いから学んだ事は日常を生きる力の大きな部分になりました。日常を生きる力、それは日々の細やかな瞬間から得られる嬉しさ、優しさそして感謝の気持ちを基にして明日をどう生きていくかを考えさせてくれます。勿論、楽しくて嬉しい事だけがあるのではなく、疲れたり悲しい事もあるでしょう。ですが、またその経験からも反省や新たな覚悟を覚え、次のステップに進める事ができるからこそ「人生」というものはゴールに向かって流れる事ができるのだと思いました。日本での生活は私の人生の中で一番大事で、かけがえない経験でございます。初めての独立、親の傍から離れ、一人で向かう世界。立ち向かったばかりの自分にはどこへ向かうべきかどう生きるかが一番大きな悩みでございます。悩み事が続くある日、帰り道にふと空を見上げました。綺麗な色をしている空。雲は一日の悩みや疲れた心を慰めてくれるように流れていました。空は、どこにも行くことなく、そこにある大気を変化し世の中を循環させます。自然の流れに順応し、毎日人々が生きていくこの世を照らしてくれているそのリズムが、慰めて、また励ましていました。「そこにあるだけでいいんだよ」といってるようで、自分が今見上げる光景は、立っている場所にしか見られない光景で、「自分の居場所」が見て聞いて感じる「自分の生き方」にある事に気づきました。遥かな先の目標の事で「今が意味があるのか」と悩む瞬間にも、身の回りのモノは絶えず「隠れている意味」を教えてくれていたのです。向かうべきの所は今日を生きたい明日で、黙々と自分の居場所を確かめていくことを覚え、自分なりの生き方を築きたいと思います。ご清聴ありがとうございます。

会長の時間

会長 坂田 兼則



飯岡様、本日はよくお越しいただきました。ごゆっくりお楽しみいただきますように。さて、今日の例会をもちまして、ここパンタロンでの例会が最後になりました。来週9月4日からは、例会場が南海グリン天兆閣別館4階になります。それに伴い事務局も、ポピア南海3階に移転いたします。第一ホテルからここパンタロンに例会場を変更したのが5年と2ヶ月前ですが、河井元

会長と塩谷幹事のときでした。

当時、当クラブも予算が無く、速水元会員の御努力によりここパンタロンで、あまり経費のかからない例会場運営を確保できたものであります。

しかし、今般諸般の事情により例会場を変更いたしました。

ここで、いつも例会場の食事の準備を笑顔で行っていただきました、魚太郎の三木さんにお礼をこめて、粗品を送りたいと思います。

三木さんお願いします。いつも無理を言って困らせたと思いますが、長い間有難うございました。

昨日、中田会員と宇瀬会員と共に、堺中ロータリークラブの例会に参加してまいりました。現在堺中クラブさんは、会員数21名ですが、常に出席率が95%以上で、出席会員のほとんどがニコニコをされておられます。非常に明るく元気のあるクラブさんでした。昨日は、2名の新入会員予定者の方もこられており、クラブの行動力に驚かされました。

堺中クラブさんも、今年25周年を向かえられ、現在周年事業にむけて会員さんが、一丸となってがんばっておられます。

当クラブも、来週9月からは、新しい例会場で9月末の35周年記念事業の北海道旅行に向けて、準備を進めていきますので、会員の皆様には御協力のほどよろしく願います。

委員会報告

社会奉仕委員会

社会奉仕委員 那須宗弘

「清心寮夏期研修会」



平成27年8月29日(土)恒例になりました堺北RC社会奉仕部門主催の清心寮小学生の1日夏期研修を執り行いました。

寮生(4年~6年)5名と引率の先生2名が9時半に入山しました。研修会のスタートです。挨拶と手荷物の整理を済ませた後、全員本堂に集合し本日勉強などを教えて頂く千田先生(毎回お世話頂いています)を始め堀野先生・花園文学福祉学部生の元木さん・福井さん、そして堺北RC小西会員・藤永会員も一緒に御本尊への挨拶とお勤め(栞を持ち唱和)焼香を済ませた後20分位座禅(5分お休憩を挟み)を2回行いました。

座禅は生徒には少し緊張が見られましたが大人の方は真面目に取り組まれる様に見えました。

座禅を終え気持ちの落ち着いたところで書院での学習を12時20分迄行い12時半より昼食を取りました。

メニューは子ども達の好物のカレーライスと焼きそばを用意しました。比較的良く食べていました。食事の前後にはお経を唱え食べ物が頂ける事への感謝を話しさせて頂きました。

食後には米澤会員・藤永会員より差し入れて頂きましたシュークリーム・葡萄をデザートに頂き昼食を終えました。少しの休憩を取り1時半より学習を再開し(子ども達持参のドリル等)1時間で終えレクリエーションとしてトランプやゲームで楽しく遊びま

した。そして15時半より本堂でお抹茶の飲み方の飲み方と15分間の座禅（本日の反省）を行い16時15分本日の祥雲寺での1日研修を無事に終了致しました。

今回参加して頂きました花園大学福祉学部の2名より福祉の仕組等についての意見を聴きましたので、今後の研修にもご協力をお願いしたいと感じました。

本年も此の研修にご協力頂きました皆様に感謝を申し上げご報告とさせていただきます。

今回出席会員 坂田会長・藤永幹事・中田会員・小西会員・米澤会員

S A A 報告

飯岡 典子様 本年度初の奨学生の卓話、楽しみにして来ました。本日は有難うございます。

池田茂雄会員 ここパンタロンでの例会、最後の例会となりました。パンタロンさん、お世話になり有難うございました。

山ノ内修一会員 三木さん、5年間お世話になりました。有難うございました。

徳田 稔会員 長い間例会休ませて頂きました。仕事もひと段落しました。

中田 学会員 飯岡さん、ようこそ堺北RCへ。お久しぶりです。

米澤邦明会員 ここの例会場で最後の例会となりました。「はや」の皆さん今まで本当に有難うございました。

小西幹夫会員 ソ・ミンジさん、卓話よろしくお祈いします。

笹山悦夫会員 パンタロンの三木さん。長い間、例会の設営や食事のお世話、大変有難うございました。気持ちのよいサービス感謝しています。

合計 20,000円

幹事報告

(1) 本日の配布物

・週報

(2) 幹事報告

・例会場変更に伴い、出席人数を2日前に南海グリル（食事数）にお伝えしなければならなくなりましたので、今後1か月ごとの出欠予定を fax またはメールでお送りいたしますので、事務局へご回答・返信ください。また出欠予定が変更になる場合は例会二日前までに事務局へFAX・メール、または電話でご連絡下さいますようお願い申し上げます。会員の皆様にはお手数おかけいたしますが、どうぞご協力の程宜しくお願い致します。

「ご存知ですか？」

広報委員会

- | | |
|------|------|
| ①手風琴 | ②鬼灯 |
| ③金木犀 | ④向日葵 |
| ⑤合歡木 | ⑥山茶花 |
| ⑦紫陽花 | ⑧秋桜 |
| ⑨女郎花 | ⑩菖蒲 |

2015年 サラリーマン川柳 ベスト10

- 第1位 皮下脂肪 資源にできれば ノーベル賞
- 第2位 湧きました 妻よりやさしい 風呂の声
- 第3位 妖怪か ヨー出るヨー出る 妻の愚痴
- 第4位 壁ドンを 妻にやったら 平手打ち
- 第5位 記念日に「今日は何の日?」「燃えるゴミ!!」
- 第6位 増えていく 暗証番号 減る記憶
- 第7位 ああ定年 これから妻が 我が上司
- 第8位 オレオレと アレアレ増える 高齢化
- 第9位 ひどい妻 寝ている俺に ファブリーズ
- 第10位 充電器 あったらしいな 人間用
(第一生命ホームページより抜粋)



- | | |
|-------|----------|
| ⑩あやめ | ⑥おみえ |
| ⑧コスマス | ⑦あじさい |
| ⑥ささんか | ⑤ねむのき |
| ④ひまわり | ③きんもくせい |
| ②ほおずき | ①アコ-テ-オン |
| | 窓え |

知っていても知らなくてもよい雑学

1. エスカレーターの片側空け

近畿圏は右立ち、関東圏は左立ち。

起源は、第2次世界大戦中に英国で始まった。そもそも右立ち左立ちが始まったのは、日本では大阪が最初です。(自慢!) 1967年に阪急梅田駅の移転に伴って、超ロングなエスカレーターが誕生し、急ぐ人のために右立ちルールができたのが最初。その後1970年の大阪万博の動く歩道でもその方式が採用された。ちなみに、阪急が右立ちを推奨したのは、右利きが多い日本で、きき腕で手すりをつかみやすいといった理由から。また、海外では圧倒的に大阪式(?)が多い。ただ、近畿圏でも京都だけは、なぜか左立ちのようです。試しに、誰も乗っていないエスカレーターに最初に右立ちをすると、右に続くようでしたが、徐々に左に戻っていくようです。最後に、最近では、危険なので「歩行をやめよう」といったアナウンスも聞かれるようになってきました。もちろん、これは危険回避の意味もありますが、エスカレーターの保守から言っても、ローラーやプーリーといった部品が片側だけ消耗し、困っているような。「あー、しんどー」